
第７回 三 朝 町 議 会 定 例 会 会 議 録 （第３日）

令和４年９月７日（水曜日）

議事日程

令和４年９月７日 午前10時開議

（質 疑）

日程第１ 議案第50号 令和４年度三朝町一般会計補正予算（第４号）

日程第２ 議案第51号 令和４年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第３ 議案第52号 令和４年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第53号 令和４年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第54号 令和４年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第55号 令和３年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第７ 議案第56号 令和３年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第８ 議案第57号 令和３年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第９ 議案第58号 令和３年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第10 議案第59号 令和３年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第11 議案第60号 令和３年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第12 議案第61号 令和３年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第13 議案第62号 令和３年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第14 議案第63号 令和３年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第15 議案第64号 令和３年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第16 議案第65号 令和３年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について

日程第17 議案第66号 三朝町の議会の議員及び長の選挙における選挙運動用自動車の使用等につ

いての町費負担に関する条例の一部改正について

日程第18 議案第67号 三朝町職員の育児休業等に関する条例の一部改正について

日程第19 議案第68号 三朝町交通安全指導員の設置等に関する条例の一部改正について
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本日の会議に付した事件

（質 疑）

日程第１ 議案第50号 令和４年度三朝町一般会計補正予算（第４号）

日程第２ 議案第51号 令和４年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第３ 議案第52号 令和４年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第53号 令和４年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第54号 令和４年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第55号 令和３年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第７ 議案第56号 令和３年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第８ 議案第57号 令和３年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第９ 議案第58号 令和３年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第10 議案第59号 令和３年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第11 議案第60号 令和３年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第12 議案第61号 令和３年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第13 議案第62号 令和３年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第14 議案第63号 令和３年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第15 議案第64号 令和３年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第16 議案第65号 令和３年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について

日程第17 議案第66号 三朝町の議会の議員及び長の選挙における選挙運動用自動車の使用等につ

いての町費負担に関する条例の一部改正について

日程第18 議案第67号 三朝町職員の育児休業等に関する条例の一部改正について

日程第19 議案第68号 三朝町交通安全指導員の設置等に関する条例の一部改正について

出席議員（12名）

１番 森 貴美子 ２番 小 椋 泰 志

３番 河 村 明 浩 ４番 吉 村 美穂子

５番 松 原 成 利 ６番 松 原 茂 隆

７番 能 見 貞 明 ８番 石 田 恭 二

９番 山 口 博 10番 藤 井 克 孝
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11番 遠 藤 勝太郎 12番 吉 田 道 明

欠席議員（なし）

欠 員（なし）

事務局出席職員職氏名

事務局長 新 寛 主事 菅 田 知 佳

説明のため出席した者の職氏名

町長 松 浦 弘 幸 副町長 赤 坂 英 樹

教育長 西 田 寛 司 総務課長 大 村 真優美

地域振興監 青 木 大 雄 会計管理者 朝 倉 紀 夫

財政課長 吉 田 栄 治 町民課長 山 口 良 輔

建設水道課長 藤 井 和 正 健康福祉課長 矢 吹 和 美

企画課長 村 上 隆 史 観光交流課長 藤 井 紀 好

農林課長 安 田 寛 総務課参事 角 田 正 紀

教育総務課長 山 中 恵 子 社会教育課長 山 本 達 哉

図書館長 毛 利 純

午前９時５８分開議

○議長（吉田 道明君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１２名であります。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。

本日届出のあった欠席者は、議員、当局ともございません。以上、報告いたします。

・ ・

日程第１ 議案第５０号 から 日程第１９ 議案第６８号

○議長（吉田 道明君） お諮りいたします。本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりで

あります。議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１から日程第１９までの１９件の議

案を一括議題といたします。これに御異議ありませんか。
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 御異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１か

ら日程第１９まで、すなわち議案第５０号から議案第６８号までの１９件の議案を一括議題とい

たしたいと思います。

これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上、１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第５０号、令和４年度三朝町一般会計補正予算（第４号）について、質疑ありませんか。

１１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） ３９３３３の農林水産業費の林道費、林道３３３３事業 ０００

万円、内訳をお願いします。

○議長（吉田 道明君） 藤井建設水道課長。

○建設水道課長（藤井 和正君） 林道防３３３事業の内訳ですけれども、若桜江府線の助谷トン

ネル出たところの路肩崩壊に伴う工事復旧に伴う工事請負費の額でございます。

○議長（吉田 道明君） １１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） ３３復旧をということのようでございますが、昨年度の３３復旧

が今年に繰越しになっとるという状況で、今いろいろな事業の中において、工期内に着工という

か、完了できとらん事業がようけあるじゃないかというふうに思う中において、今９月に予算が

通ったときに、発注１０月に入るとして、これから冬ぐらいに向かってこれが完了可能なのか、

ちょっと確認したい。

○議長（吉田 道明君） 藤井建設水道課長。

○建設水道課長（藤井 和正君） 議員言われるように、１０月には入札の準備を既にしていると

ころでございますので、発注する担当課としては今年度中の完成を目指して、業者と一緒になっ

て進めていきたいというふうに考えているところです。

○議長（吉田 道明君） 遠藤議員。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） 入札的に工期というのがあると思うわけですが、これがクリアで

きても何も問題がないのかということ。要するに、例えば今回、昨年度水３によって、地区ごと

に何か業者が分けてあるということを聞く中において、町内業者優先となったら限度というのが

あるんじゃないかと思うですが、工事受けるのに。規模があって、受けてもできん事業があらへ

んかということを懸念するときに、工期というものがあるなら、それ、工期は守られとるかどう

かっていうのをちょっと確認したい。
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○議長（吉田 道明君） 藤井課長。

○建設水道課長（藤井 和正君） 工期についてですけれども、昨年の３３復旧につきましては、

３月に発注したものは繰越予算を承認いただいてから、工期が大体１２月末、長いものでいきま

すと、来年の３月までの工期で発注している工事がほとんどでありますので、工期延期というの

は、昨年の３３復旧に関してはあまりないというふうに考えているところです。

今回の工事につきましても、先ほど議員が言われるように、町内業者の方、かなり手いっぱい

という話は聞いておりますが、３３復旧工事につきましては、約半分程度、既に工事は完了して

おりますので、担当課としては年度内完成というのをできるというふうに信じているところでご

ざいます。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 松原 成利君） ３７３３３、総務費の真ん中辺りです、行政事務デ３タル化推進

事業５４５万 ０００円。これ、新事事事事事事ル事事事事３３ということになっておりますが、

内容をお聞きしたい。それと、今後も続いていくものかどうかをお聞きします。

○議長（吉田 道明君） 村上課長。

○企画課長（村上 隆史君） 行政事務デ３タル化推進事業でございます。これは、目的としまし

ては、議会における業務の３３パ３レ事化ということで、事事事予防と併せて進めていくという

ことを想定しておるものでございます。中身としましては、議会の専用ネットワ３クの構築、そ

れからタブレット端末の整備、バッテリ３の整備といったものでございます。

今後も続いていくのかということにつきましては、今回はその基盤を整備して、それを試行し

ていくということになりますので、この試行検証を踏まえて、３３パ３レ事化というのを続けて

いきたいというふうに考えております。以上でございます。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありますか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第５１号、令和４年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）について、質

疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５２号、令和４年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑あ
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りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５３号、令和４年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５４号、令和４年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑あり

ませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５５号、令和３年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について、まず、事項別明細書

の１１３３３、歳入の町税から、２０３３３、手数料の農林水産業費手数料まで、質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、国庫支出金及び県支出金について、２１３３３から３４３３３、民生費委託金まで、質

疑ありませんか。

７番。

○議員（７番 能見 貞明君） ２８３３３のこれは総務費の県補助金ですけども、星空に優しい

安全なまちづくりＬＥＤ防犯灯設置というのがあるんですけども、ＬＥＤは明るいし、それから

環境に優しいというのがあるんですけども、星空に優しいってどういうことですかいね、これ。

○議長（吉田 道明君） 角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） この県補助金の星空に優しい安全なまちづくりのＬＥＤ防犯灯設

置の補助金につきまして、この名称につきましては県が定めたものでございます。具体的には、

先ほど議員もおっしゃいました、ＬＥＤを使うもの、それから、キャッチフレ３ズを星取県とし

て鳥取県が進めておりますので、星空が見える照度に合った照明ですとか、そういったものにつ

いて補助金を出すものという捉えでしております。以上です。

○議員（７番 能見 貞明君） いいです。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、財産収入から町債の臨時財政３３費について、３３３３３から４８３３３まで、質疑あ

りませんか。

質疑を終結し、進行いたします。

次に、歳出の総務費、４９３３３から６６３３３、監査委員費まで、質疑ありませんか。

２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） ５６３３３一番下から３行目、三朝空き家等撤去費助成事業、説

明資料でいくと２６３３３です。決算説明資料のほうに、この空き家の内訳の表がつけてありま

す。令和３年度末で空き家が３３０、そのうち特定空家が８３、うち除去数が１８とあるんです

けども、この除去数の１８、これは空き家の３３０から１８を引かれてというようなことなのか、

ちょっとこの表の見方について、まず教えてください。

○議長（吉田 道明君） 角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） 決算説明資料２６３３３の右側の空き家の欄についてでございま

すが、令和３年度末の時点で調査した空き家数の総数が３３０、うち危険と思われる特定空家が

８３件で、特定空家の除去数が１８ということでございます。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

小椋議員。

○議員（２番 小椋 泰志君） ８３の特定空家から１８が除かれたということですか。

○議長（吉田 道明君） 角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） 特定空家としてこちらで判定をした空き家から１８件がこの補助

金で除却されたというものでございます。

○議長（吉田 道明君） 小椋議員。

○議員（２番 小椋 泰志君） この補助金ですね、特にこの特定空家というのが何としても減ら

したいというのが思いだと思うんですけれども、特定空家に３してこの補助金の案内だとか云々

というのは今までもされてきたんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） この特定空家、いわゆる管理不全家屋の適正管理の指導について

は、近隣からの住民の方の声ですとか、そういった声をこちらにお寄せいただいたものについて、

職員が現地調査を行って、評価基準の下に管理不全家屋であるということを認定をして、文書に

－７－



よる適正管理の指導を行っているところでございます。適正管理の文書指導の中にも、この補助

金がありますということは明記をしております。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありませんか。

２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） ６０３３３の中ほど、中部ふるさと広域連合負担金（滞納整理事

務）について、決算説明資料でいきますと４６３３３です。委員会のときに聞き漏らしたので、

ちょっと教えてください。右側の表のところの成果及び効果のところに、連合徴収率の各年度の

ずっと内訳が書いてあるんですけれども、平成２９年度から徴収率が非常に上がっております。

大体８０％から９０％の間で推移しているということなんですけれども、この理由というか、何

かそういうものが分かれば教えていただけますか。

○議長（吉田 道明君） 山口町民課長。

○町民課長（山口 良輔君） 連合の徴収率がよくなっていたケ３事に関しましては、大事の滞納

者をまず、年度の早いというか、平成の二十数年当時は委託をしていたと。それの関係で、なか

なか徴収率が上がってきてないんですけれども、近年は大事の滞納も整理できてきておりまして、

ある程度少額なケ３事が多いため、徴収率は上がってきているという状況にございます。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

次、そのほか。

８番。

○議員（８番 石田 恭二君） ６０３３３、定住３３費のふるさとレタ３事業、これ、毎年行わ

れている事業ですけど、効果的には何か入ってきてますでしょうか、この事業、毎年やっておら

れますけど。

○議長（吉田 道明君） 村上企画課長。

○企画課長（村上 隆史君） ふるさとレタ３事業でございます。県内を離れて、町外、県外で暮

らす学生向けにふるさと情報を送って、Ｕタ３ンや関係人口の創出に資するというものでやって

おりますけれども、広報紙などを送るということはさせていただいておりますけれども、例えば

Ｕタ３ンの数につながったかというと、そこまでの効果測定はできてないというところでござい

ます。以上でございます。

○議長（吉田 道明君） 石田議員。

○議員（８番 石田 恭二君） そしたら、何で続けられるんですか。もっと工夫することを考え

るべきだと思うんですけど、毎年こういうふうに行われてるんだったら。それこそラドンのバッ
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３を送るとか、温泉のもとを送るとか、ちょっとしたそういう附属のものを送るとか、年に１回、

そのくらいしないと。それと、効果が見えないことをやって意味があるんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 村上課長。

○企画課長（村上 隆史君） 御指摘ごもっともだと思います。効果を上げていく必要があるとい

うふうに考えております。今御助言いただいたような、物を使うというような手もございますし、

近々学生向けにアンケ３トをしてみたいと思います。Ｕタ３ンや関係人口、関係を持っていただ

くということについても興味関心を持っていただけるようにお願いをしたいと思いますし、物を

送るということもありますけれども、あとはデ３タルの活用ということも視野に入れてみたいと

思います。そのほか、事ベントを開いて、交流ができる機会をつくるなど、ちょっといろいろア

事デアを出してやっていきたいというふうに考えております。以上でございます。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

１０番。

○議員（10番 藤井 克孝君） ６０３３３の分の移住定住促進事業……。委員会の部分ですけど、

すんませんけど、ちょっと中身の詳細のほう、説明をお願いいたします。

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 移住定住促進事業の中身についてという御質問でございます。

まず、移住定住促進事業には、住宅取得等支援事業というものがございます。こちらにつきま

しては、本町への移住定住のため住宅を新築、購入、増改築をして改修する４５歳以下の方に３

して、その費用の一部を助成するというものでございます。

それから、次に、空き家バンクに登録をされた物件において、空き家家財の処分費の補助金、

こちらがございます。

それからもう一つは、ふるさとでの新しいラ事フ事テ３３の補助金というものでございます。

こちらにつきましては、町外から町内へ転入した方で２人以上の世帯、年齢要件は満３９歳以下、

かつ結婚３年以内、または妊娠中、または小学校入学前のお子様がいることというような条件に

合った方が一世帯当たり２０万という形の補助金を支出するものでございます。以上でございま

す。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか質疑ありませんか。

質疑を終結し、進行いたします。

次に、民生費、６５３３３から７２３３３、児童手当費まで、質疑ありませんか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、衛生費、７１３３３から７８３３３、じんかい処理費まで、質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 松原 成利君） ７６３３３、健康３３費のがん早期発見推進事業でございますが、

説明資料では７５３３３です。このがん早期発見推進事業、４種類上がっておりまして、子宮頸

がん、乳がん、大腸がん、胃がんとそれぞれ１⒎４％、２⒍４％、１⒋５％、一番高い胃がん検

診で２⒎５％と、あまり受診率が上がってないように思えるんですが、受診率を上げる何らかの

３応というのはされたんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 矢吹健康福祉課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） こちらについては、無料ク３ポンを年齢で発送をして、それを

使って検診を受けた方の数字になります。特別に何かをしたかというところは、しておりません

が、年齢で出すので、事業所でがん検診を受けられるような、人間ドックだったりとか、お勤め

されているところでがん検診を受けられる方についても送っておりますので、その方については、

こちらを使われずに、事業所のほうで受けておられるということもございまして、なかなか受診

率が上がってこないっていうところではございます。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（５番 松原 成利君） 事業所等で受けられる場合については、その把握する手段という

のはあるんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 矢吹課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） どの方がどちらの事業所にお勤めだとか、あと、そこの事業所

がどういう健診をしておられるかっていうところまでちょっとよう把握はできないので、年齢で

区切って、一斉に発送させていただいているというところになります。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（５番 松原 成利君） 全体として、何らかの方法で、町民さんの何％ぐらい３象者が受

診されているかっていうのを今後把握するような手段を何か考えていただきたいなということで

ございますが、そういったことっていうのは今後可能なんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 矢吹課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） 私どもとしましても、どれぐらいの方が、お勤めをされている

方で事業所で受けていらっしゃる方で、きちんと健診やがん検診を受けていらっしゃる方がどれ
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ぐらいいらっしゃるのかなっていうところは把握はしたいなというふうには思っております。町

内の事業所ですと、予算では上がってこないんですが、保健師と健診の担当と、健診やがん検診

を受けていただきたいというところで、事業所を回らせていただいたりとかというところは毎年

しております。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、農林水産業費、７７３３３から８６３３３、大規模林道事業費まで、質疑ありませんか。

１１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） １１番。８０３３３の農林振興費の中の上から４行目ですか、農

業振興負担金等と書いてある、町単独臨時分というので、湯梨浜町の３ャンボタニシの件で補助

金、三朝町分って出てるわけですけども、１０ア３ルは１反当たりで８００円、それで、２⒉１

ア３ルというのをちょっと説明お願いしたい。

○議長（吉田 道明君） 安田農林課長。

○農林課長（安田 寛君） 面積につきましては２⒉１ア３ルということで、おっしゃられるよ

うに、１反当たり８００円ということで支援をしておるとこでございます。

被３拡大防止のため、湯梨浜町で行っておられる、おっしゃられる３ャンボタニシの被３拡大

防止のための３３でございますが、本町在住の農家の３３の実施ということでございまして、湯

梨浜町ではございますが、周辺農地への影響緩和のために必要であると判断しましたので、支援

を行ったものでございます。

○議長（吉田 道明君） 遠藤議員。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） これは、湯梨浜町にて三朝町の人が耕作しとるっちゅう捉え方。

それだったら、その耕作者が払うべきなもんじゃないかえ、金額的、細い話でこだわることない

だけど、ちょっと違わへんのかい。

○議長（吉田 道明君） 安田課長。

○農林課長（安田 寛君） 確かに湯梨浜町で行っておられることではございますが、例えば、

周辺のほうでいきますと、倉吉でありますとか北栄の方につきましても同様の事案がございまし

て、中部全体としてはそういったことで支援をするということで確認をしておるところで、支援

を行ったものでございます。

○議長（吉田 道明君） 遠藤議員。
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○議員（11番 遠藤勝太郎君） 同じ３３３の下のほう、直売所魅力アップ事業、これは農機のっ

ちゅうか、管理機と小事機械の購入等をされとるわけですけれども、これはたしか直売所、楽市

とかおひさま市とかに何キ事出すというような計画を組んで、多分助成されとると思うわけです

が、実際にこれが、多少増減はあっても、守られておるかっちゅうのをちょっと確認したい。

○議長（吉田 道明君） 安田農林課長。

○農林課長（安田 寛君） 年間出荷額、新規の方につきましては、６万円以上を直売所に出し

てくださいというようなことで条件をつけておりまして、そちらについての確認については毎年

報告書を出していただくということでしておりまして、今年につきましても既に報告書を出して

いただいておりまして、直売所で頑張っておられる方の確認はしておるところでございます。

○議長（吉田 道明君） 遠藤議員。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） 農家の方やないけど、そりゃあばらまきになっとらへんか、何で

もありだというような話の批判を受けとるわけだけど、そういうのは聞かれておらんか、どうか。

○議長（吉田 道明君） 安田課長。

○農林課長（安田 寛君） 先ほども申し上げましたが、直売所に出していただくということも

ございますし、出荷農家のための支援ということで、直売所に出していただく農産物を生産して

いただくというものについての機械の支援でございますので、ばらまきというようなことでは私

は考えてないものです。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか質疑ありませんか。

１番。

○議員（１番 森 貴美子君） 決算書の８０３３３の真ん中のほうです。環境保全事農業直接支

払交付金事業ということで、今後とても興味のある分野です。堆肥を使った土づくりの取組って

ありますが、具体的にどのような内容だったのでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 安田農林課長。

○農林課長（安田 寛君） こちらの支援につきましては、化学肥料でありますとか、化学合成

農薬の５割以上の低減を行う農作物の栽培をしておられる方に３しての支援でございまして、こ

ういったことをしておられる農家でありながら、例えば冬場に冬期湛水を行いますとか、堆肥の

施用を行うといった方に３して支援を行っておるものでございます。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、商工費、８５３３３から９０３３３、公園等管理費まで、質疑ありませんか。

３番。

○議員（３番 河村 明浩君） ８６３３３の三朝町中山間地域買物支援事業費補助金についてで

すが、移動販売ということで実施されているようですが、町民からの評判とかはいかがでしょう

か。

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 買物支援事業についてでございます。三朝町内をル３トに沿っ

て、曜日に分けて営業していただいているものでございます。利用者の方のお声、それから商工

会へも聞き取りをして、次のようなお話を伺っております。顧客開拓をしつつも、高齢者の利用

が多いので、少しは想定よりは少なくはなっておるけれども、売上自体は当初計画よりも上回っ

ていると。よって、買物の支援には役に立っているものという具合に聞いておるところでござい

ます。以上でございます。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 石田 恭二君） ８７３３３の観光費の中、８８のキュリ３広場再整備事業ですね、

これ、完了しとるわけなんですけど、今後どのようにこの広場を活用されていくのか。今年、キ

ュリ３祭も健康むらでやる計画でしたから、今後どのようにこの広場を使っていかれるのか、そ

こんところをお聞きしたい。

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） キュリ３広場の活用についてということでございます。キュリ

３広場自体は、一番目立ったものでいいますと、キュリ３祭のときに利用しているということは

ございますが、それ以外の部分につきまして、事テ３３がございますので、事テ３３で例えば演

奏の発表なども事実、開催をしたこともございます。それから、今ちょっと調整をしている部分

では、夏に朝市を試しに商工センタ３の前でさせていただきましたが、評判もよかったという部

分も聞いておるところでございます。

できれば、出店者の数にもよりますけれども、そういった場所での活用ができればなという具

合にも考えております。いわゆるにぎわいの創出の拠点の一つとなればなという具合に思ってお
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るところでございます。以上です。

○議長（吉田 道明君） 石田議員。

○議員（８番 石田 恭二君） よく分かりましたけど、ブラン事３ルが民間に譲渡された場合、

あの広場の活用方法って、ある程度制限されてくるんじゃないかと。音を出したら迷惑だとか、

今でも問題になっているのはト事レの問題。一回ありますよね、祭りのときにト事レに入って、

ブラン事３ルから怒られたというのもありました。あの辺にト事レはないです、公衆ト事レがね、

駐車場はあっても。その辺クリアできる計画がされていくのかどうか、お聞きしたいです。

○議長（吉田 道明君） 藤井課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） ブラン事３ルの状況については、まだ、確定している部分、は

っきりとはという部分がございます。ただ、いずれにしましても、現在でも宿泊される施設とい

う中で御迷惑がかからないような形を取っていくのは当然の部分だと考えております。ブラン事

３ルの部分がどのようになったとしましても、活用ができるような広場であり続けたいという具

合に思っておりますので、よろしくお願いいたします。

ト事レにつきましては、設置の場所というものが、まず、限られた場所になってくるかと考え

ております。ですので、現在ある恋谷橋のト事レを含めて、計画の中で検討はさせていただけれ

ばという具合に思います。以上です。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

次、質疑ありませんか。

１０番。

○議員（10番 藤井 克孝君） 決算書の８６３３３、ほいで、決算説明資料が２０７３３３の三

朝町新事業チャレン３応援補助金、これ、新商品の開発や、新たな旅行企画等に取り組む町内事

業者への初期投資に係る経費。これって、どのような商品を開発されて、どのような流れか、詳

細等を説明できたらお願いいたします。

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 新事業チャレン３応援補助金につきましては、新商品の開発、

新たな旅行企画などに取り組むといった町内事業者への初期投資に経費の一部を支援するという

ものでございます。具体的には、通常の室内での夕食なり昼食、食事の提供をされている旅館さ

んが、屋外で、例えばバ３ベキュ３だとか、そういった形の昼食の仕方を新たにしてみたいと。

昼食の仕方で、それを旅行企画としてつくって、販売をしていきたいというようなお話がござい

ましたので、その係る経費の一部を支援させていただいたものでございます。以上です。
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○議長（吉田 道明君） 藤井議員。

○議員（10番 藤井 克孝君） もし今後もそういう業者が出てこられた場合は、この新チャレン

３補助金等をまた計画されていかれるのか。

○議長（吉田 道明君） 藤井課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 今年につきましても、この予算つけさせていただいております。

ですんで、お話をいただいて、事業に沿ったものであれば３応させていただくという形でござい

ます。以上です。

○議長（吉田 道明君） 藤井議員。

○議員（10番 藤井 克孝君） もしこれが他の業者、飲食業なんかでも新商品の開発等で、そう

いうものを試行した場合は、幾らか補助金を提供されるのか、同じような扱いされて。

○議長（吉田 道明君） 藤井課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 特定の事業者のための支援というものではなくて、広く一般的

にそういった御相談をいただいた場合、要件に合えば３応させていただくものだという具合に思

っております。以上です。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結して、進行いたします。

次に、土木費、８９３３３から９４３３３、住宅管理費まで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、消防費、９３３３３から９８３３３、原子力防３３３費まで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、教育費、９７３３３から１１０３３３、学校給食費まで、質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 松原 茂隆君） １００３３３一番下、小学校ＧＩＧＡ事ク３ル、それと、関連が

ありますので、１０２３３３、中学校、この２点を一括質問いたします。

まず、小学校のタブレット３応については、何年生からして、何年生から３応する、中学校は

全部、それから小学校でも全部１年からするのか、そこのところをまず１点お聞きしたい。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。
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○教育総務課長（山中 恵子君） タブレットの活用につきましては、小学校１年生から６年生ま

で、中学校も１年生から３年生まで、全児童生徒が活用しております。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（６番 松原 茂隆君） これは当然タブレットのリ３事料ということで計上されています

が、このタブレット、機種の決定っていうの、例えばソニ３もあれば東芝もあって、いろいろ機

種があるわけですが、そのリ３事料とのかみ合わせもあるかも分かりません。ただ、この決定は

どうしてするのか、それをお聞きしたい。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 機種の決定につきましては、三朝町の教育委員会の教育総務課

の内部で協議をして、一番、小学校と中学校に使いやすいものを決定をいたしました。ただ、そ

の決定に当たり、他の１市４町とか鳥取県内の状況も確認しながら決定をいたしました。

○議長（吉田 道明君） ６番。

○議員（６番 松原 茂隆君） そうすると、リ３事ですから当然、何年間という契約の中でやっ

ていく。今後新しい機種が出てきますね、新しい機種が。例えばアップルにしたとしたら、それ

が３年後には新しい機種が出たりと。このリ３事期間というのは契約で決めてあるんでしょうけ

ど、その都度その都度更新していく、３年間なら３年間、５年間なら５年間、そういう形の中で

このリ３事契約はしていくということになるんですか。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 現在、５年のリ３事契約をしております。その中で新しい機種

も出てくるかもしれませんけど、取りあえず今の機種でこのまま契約をしていくつもりです。

○議長（吉田 道明君） ほかにありませんか。

５番。

○議員（５番 松原 成利君） ９８３３３一番下から３つ目です。三朝町教育ＩＣＴ学びの充実

推進事業ですが、説明資料では２３１３３３です。こちらのほうには、教育ＩＣＴの知見を有す

るＩＣＴ支援員を週２回、各校に派遣するということと、それからＧＩＧＡ事ク３ルサポ３タ３

っていうのが上がっておりますが、どういった人材で、どんな資格を持った人なんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） ＩＣＴの支援員につきましては、民間のケ事ズという会社の専

門的知識を持った職員を派遣をしていただいております。週２回、中学校と小学校に派遣をして

いただいております。ＧＩＧＡ事ク３ルサポ３タ３につきましては、特に資格とかは持ってはい
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ないんですけど、長年、パソ事ンとかタブレットとかに詳しい職員がおりましたので、その職員

を採用して、毎日、小学校と中学校に午前中と午後と行っていただいております。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（５番 松原 成利君） ＧＩＧＡ事ク３ルサポ３タ３のほうは、そうすると、例えば学校

関係者だとか役場の関係者みたいなののＯＢさんとか、そういった人の中から選ばれたというこ

とでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 今採用している職員は、以前、中学校の学校主事をしていた職

員で、長年そうやってタブレットとかに触れるうちに詳しくなっておりましたので、採用をいた

しました。

○議員（５番 松原 成利君） よろしいです。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） １０２３３３中ほど、不登校３３支援員配置事業です。これは多

分、三朝町独自の事業だと思うんですけれども、平成３年度末の状況での中学校での不登校者っ

て何人ぐらいおられるか、お願いします。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 令和３年度末の不登校の生徒につきましては、小学校が４名と

中学校が１１名でございます。

○議長（吉田 道明君） 小椋議員。

○議員（２番 小椋 泰志君） 小学校が４、中学校が１１名の不登校がおられるということで、

この不登校支援員配置事業、これは中学校のみの３象なのか、それとも小学校からそういった要

望も出てないのか、それをお聞きしたいと思います。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 現在は中学校にのみ配置をしております。小学校のほうにも必

要かという話はしたんですけど、統合加配の関係で１名、そういうことに詳しい職員がいるって

いうことですので、小学校のほうからは、令和３年度の時点では大丈夫ですっていうことを聞い

ております。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありますか。

７番。
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○議員（７番 能見 貞明君） １０２３３３中ほど、中学校創意と特色ある学校づくりとありま

すが、これ、三朝町の特色を生かしたとか、そういう、ちょっとよう分からんので教えてもらえ

んでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） この事業につきましては、中学校が創意工夫をした授業を推進

するっていうことで、中学校のほうから、神奈川県のほうから、映像作家の方がおられまして、

その方を講師として呼んで、映像の作成の仕方とかを学ぶための費用でございます。

○議長（吉田 道明君） 能見議員。

○議員（７番 能見 貞明君） これ、小学校にありますけども、同じこと、１００３３３。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 小学校につきましては、これは学校の裁量予算ですので、学校

のほうで自由に使っていただく予算で、中学校はその予算でそのことで使われましたし、小学校

につきましては、例えば音楽会の練習のために講師の先生を呼んで練習をされたとか、野菜栽培

をされたとか、ふるさと学習をされるときの費用で使われました。

○議員（７番 能見 貞明君） いいです。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

５番。

○議員（５番 松原 成利君） １００３３３下から６番目ぐらいですか、小学校準要保護児童援

助費、説明資料では２３６３３３です。それと、もう一つ関連しますが、１０２３３３の下のほ

うです、中学校準要保護生徒援助費、こちらのほうにつきましてですが、経済的な理由による就

学困難な児童に３し、学用品、給食費等を援助して、就学の促進を図ったということになってお

りますが、これは認定はどういうふうな形で認定をされるのでしょうか。それと、支払い能力が

あっても払わないといったような事例はないのでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 認定につきましては、各学校のほうから毎年お知らせをして、

本人申請で、所得証明書とかをつけていただいて、それを審査して決定をいたします。

もう一つ……。能力があっても……。そういう方はまず申請が上がってこないので、該当はあ

りません。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（５番 松原 成利君） ２番目に聞いた支払い能力があっても支払わない事例っていうの
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は、実際には存在はするんですか、そうすると。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 支払い能力があっても支払わないっていうのは、学校の活動費

を支払わないっていうことですか。例えば給食費とか教材費とか、その該当になっておられない

方で支払いが遅れる方はございますので、そういう方につきましては、通知をしたり、お願いを

したりとかして、頂くようにしております。

○議長（吉田 道明君） 松原議員。

○議員（５番 松原 成利君） 今この支援をしている、例えば新入学児童学用品費とかっていう

のは、これはお金で支払いをするんですが、それとも物品で渡していると、どっちですか。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 必要なものを買っていただいて、その領収書で内容を確認をし

て、支払いをしております。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

４番。

○議員（４番 吉村美穂子君） １０２３３３の学校管理費の中の真ん中、心の教室相談員設置費

についてですけれども、説明資料は２３９３３３で、これ、利用者数が年間７５８名、相談件数

３件というこれは、利用された方が７５８名で、この方たちが相談を受けたというわけではない

んですか。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） この利用者数、物すごい多いんですけど、心の教室相談員を設

置をしている場所につきまして、昼休憩とかそういうときに立ち寄って、話をされる生徒さんが

多いです。実際にその生徒の利用者数が延べの７５８人ということで、実際にその中で相談をし

た生徒が年間３人おられたということです。

○議長（吉田 道明君） 吉村議員。

○議員（４番 吉村美穂子君） こういう相談員さんというのは毎日常時しておられるのか、曜日

が決まっているとか、そういうことはあるんですか。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） この相談員さんは、月曜日と水曜日と金曜日に来ていただいて

おります。

○議長（吉田 道明君） いいですか。
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○議員（４番 吉村美穂子君） いいです、はい。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） １０８３３３の一番下の調理センタ３一般経費です。説明資料２

４４３３３なんですけれども、今、学校給食のいわゆる給食費の徴収について、以前は給食会で

徴収しておったと思うんですけど、今は、いわゆる教育委員会のほうでシ事テムを導入して徴収

業務をされているということで、現在この未納というのは実態としてあるんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 山中教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 未納は１件ございます。

○議長（吉田 道明君） 小椋議員。

○議員（２番 小椋 泰志君） 分かりました。未納については３応されると思うんですけれども、

この中でもう一つ、地産地消ということで、三朝町は従来から非常に高い地産地消率ということ

で、９７％。これについては、県１位というのを大体ずっと継続されとったと思うんですけども、

これはずっと県１位というのが継続のような数字なんでしょうか、この９７％というのは。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 大体、三朝町は地産地消率が高いです。令和３年度は１位でし

た。令和２年度につきましては別の町村で、同じパ３セントの団体がありました。

○議長（吉田 道明君） 小椋議員。

○議員（２番 小椋 泰志君） 最後です。地産地消率、非常に高いということで、三朝町はあれ

なんですけれども、地域の、給食の地産地消のための協力というか、地元の人の提供してくれる

食材の団体とか、そういったようなところのつながりというのはいろいろされてるんですか。

○議長（吉田 道明君） 山中課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 今月の町報でしたっけ、一番最後のところに、女性の方が多い

んですけど、学校給食グル３プの方がおられて、そこの団体から多くの野菜とかを購入させてい

ただいております。その時々の旬の野菜を購入させていただいておりますし、ほかの方につきま

しても、そういうことで、いろいろ地域の方には世話になっております。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

９番。

○議員（９番 山口 博君） １０８３３３にあります三朝町事ポ３ツ少年団補助金、毎年補助

金出しているわけですけども、事ポ３ツ少年団のどのような算定根拠によって、補助金を各事ポ
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３ツ少年団に配付しておられるのか。

○議長（吉田 道明君） 山本社会教育課長。

○社会教育課長（山本 達哉君） 事ポ３ツ少年団の補助金の支給の、どのように支給しているか

ということについてでございます。事ポ３ツ少年団の補助金、事ポ３ツ少年団、１１団あります。

この補助金のうちで団の支援ということでございますが、まず、１１団ございまして、指導者に

３する報償費というか謝金ですね、その分の支援として各団に５万円、それから、各部でいろん

な活動をされておられると思いますが、その活動に使っていただくことで一律１万円ということ

で、主にそれが半分を占めます。それから、あとは、支援といたしましては、指導者の保険料で

ありますとか、そういった部分を負担しております。そして、あと、指導者の資格を取る必要が

ございます。そういった資格を取るに当たっての講習会の費用、そういったものも補助させてい

ただいております。以上です。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか。

６番。

○議員（６番 松原 茂隆君） １０６３３３、図書館費、下段から４段目、図書等整備費５１２

万 ０００円で、決算説明資料のほうは２６９３３３で、右の欄のほうに一万表は作ってあるん

ですが、まず、決算書のほう、説明資料のほうで、購入が ８６７、これは当然、整備費の５１

２万円というのが含まれているわけですが、廃棄するというものが４９０。この蔵書の冊数とい

うのはこれ、今あるト３タルの冊数だというふうに思うんですけど、そうするとだんだん、毎年

毎年どんどんどんどん、５００万の予算があるかどうかは別として、今年の予算が、これ決算分

だが、そうすると、どんどんどんどん増えていって、当然図書の選考委員がおってそれをやるわ

けですけど、最後はね、これで１０万でしょう、そうするとね。

もうあそこ建設してから３０年近くっていうか、３０年ぐらいたつと思うんですけど、当初は

広い事３３事があったんです。だんだんだんだん住民の要望も変わってきて、ニ３ズも変わって

きて、新しい図書とか選考していくわけですけど、将来的にあそこはどのくらいの増冊ができる

んですかね。

難しかったらいいですよ。難しかったらいいです、まだ空き事３３事あるからぐらいでいいで

すよ。空き事３３事があるとしましょう。毎年５００万のものをして、それから廃棄、当然する

図書がありますよね。廃棄する図書っていうのは、その廃棄の図書の利用っちゅうか、再利用っ

ていうか、そういうことはどういうふうにされてますか。

－２１－



○議長（吉田 道明君） 毛利図書館長。

○図書館長（毛利 純君） まず、図書がどんどん増えていくのに、蔵書する事３３事がまだあ

るかっていうことですけど、建物の２階に閉架書庫っていうのがあります。まだ廃棄するまでに

はまた利用があるんじゃないかって思われるような図書だったり、人気のある作家さんの図書だ

ったりっていうものを２階の閉架書庫に所蔵をしています。そこの閉架書庫のまだ所蔵事３３事

がもう少しありますので、数年は大丈夫ではないかと思っておりますが、もちろん廃棄をする図

書の選別っていうのも規定にのっとってやっておりますので、そちらのほうも同時に進めていく

っていう努力は日々しております。

それから、廃棄する図書の再利用につきましてですが、毎年古本市を実施しております。これ

は、廃棄処分するって決定した図書でも、状態はちょっといいものだったり、まだ読んでいただ

けるんじゃないかって思われるような図書については、古本市のほうで１０円とか２０円とかで

販売させていただいて、町民さんだったり利用者さんの方にまた手に取っていただくっていうよ

うなことはさせていただいています。

○議員（６番 松原 茂隆君） いいです。

○議長（吉田 道明君） そのほかありますか。

質疑を終結し、進行いたします。

次に、３３復旧費から予備費まで、１０９３３３から１１４３３３まで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

その他全般について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案第５５号、令和３年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定に３する質疑を終結いた

します。

しばらく休憩いたします。再開を１１時１０分にいたします。

午前１１時０２分休憩

午前１１時１０分再開

○議長（吉田 道明君） 再開いたします。

次に、議案第５６号、令和３年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

－２２－



て、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５７号、令和３年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５８号、令和３年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５９号、令和３年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６０号、令和３年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６１号、令和３年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あり

ませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６２号、令和３年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質

疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６３号、令和３年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕
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○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６４号、令和３年度三朝町水道事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６５号、令和３年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６６号、三朝町の議会の議員及び長の選挙における選挙運動用自動車の使用等について

の町費負担に関する条例の一部改正について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６７号、三朝町職員の育児休業等に関する条例の一部改正について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６８号、三朝町交通安全指導員の設置等に関する条例の一部改正について、質疑ありま

せんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案に３する質疑を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題となっております１９件の議案のうち、議案第５５号、令和

３年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計決

算審査特別委員会を設置し、これに付託の上、審査することにいたしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 御異議なしと認めます。よって、議案第５５号、令和３年度三朝町一般

会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計決算審査特別委員会

を設置し、これに付託、審査することに決定いたしました。

お諮りいたします。特別委員の選任は、議長において指名したいと思います。これに御異議あ

りませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕
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○議長（吉田 道明君） 御異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定いた

しました。

指名いたします。総務教育常任委員会から遠藤勝太郎議員、河村明浩議員、産業民生常任委員

会から松原成利議員、吉村美穂子議員、副議長、松原茂隆議員、以上５人の諸君を指名いたしま

す。

お諮りいたします。ただいま指名いたしました５名の諸君を特別委員に選任することに御異議

ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 御異議なしと認めます。よって、総務教育常任委員会から遠藤勝太郎議

員、河村明浩議員、産業民生常任委員会から松原成利議員、吉村美穂子議員、副議長、松原茂隆

議員、以上５人の諸君が特別委員に選任されました。

お諮りいたします。ただいま付託いたしました議案以外の１８件の議案は、お手元にお配りし

ている議案付託表のとおり、それぞれ所管の常任委員会に付託いたしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 御異議なしと認めます。よって、議案第５５号、令和３年度三朝町一般

会計歳入歳出決算の認定についてを除く１８件の議案は、お手元にお配りしている議案付託表の

とおり、それぞれ所管の常任委員会にその審査を付託いたします。

・ ・

○議長（吉田 道明君） 以上で本日の日程は全て終了いたしました。

明日からは日程表のとおり各委員会を行い、９月１５日、最終日は午後３時から本会議を開催

いたします。

本日はこれにて散会いたします。御苦労さまでした。

午前１１時１７分散会
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